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Indica  ao  Governador  do  Estado  de  Mato
Grosso,  Excelentíssimo  Senhor  José  Pedro
Taques,  com cópia  ao  Excelentíssimo Senhor
Marcelo Duarte Monteiro, Secretário de Estado
de Infraestrutura e Logística de Mato Grosso, a
necessidade  da  pavimentação  asfáltica
completa  da  Rodovia  MT-220.

Nos termos do Artigo 160 do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o Soberano
Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Governador do Estado de Mato Grosso,
Excelentíssimo Senhor José Pedro Taques, com cópia ao Excelentíssimo Senhor Marcelo Duarte Monteiro,
Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística de Mato Grosso, a necessidade da pavimentação asfáltica
completa da Rodovia MT-220.
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Silvano Amaral
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

A presente indicação visa atender à necessidade da pavimentação asfáltica completa da Rodovia MT-220.

A proposta indicatória é derivada de reinvindicação da Câmara Municipal de Porto dos Gaúchos através dos
Vereadores, Claudeir Cândido de Oliveira, Paulo Celso Ortega, Moacir Sebastião de Castro, Marisane
Waldow, Kelly Cristina Duarte Bundchen, Oscar de Almeida Costa, Paulo Manoel Antoniassi, Enos dos Reis
Maria.

Tal obra é de extrema necessidade para proporcionar maior conforto e qualidade de vida para a população
que utiliza de suas vias diariamente.

Vale salientar que no período chuvoso a rodovia fica praticamente intransitável, causando grandes e graves
transtornos a toda a população que utiliza da mesma, conforme podemos visualizar nas fotos em anexo, as
quais demonstram a atual realidade da rodovia.

Assim, diante do exposto, para o objetivo pretendido possa ser alcançado, cabe-me levar o assunto ao
conhecimento de meus distintos Pares, aos quais peço, nesta oportunidade, o devido apoio para a sua
regimental acolhida e merecida aprovação.
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